

Ein Musikerlebnis in Riehen für Nepal



Die Rudra Band tritt auch in der Kornfeldkirche mit Gastmusikern auf, wie auf diesem Bild.

Foto: zVg

rz. Es wird exotisch in der Kornfeldkirche: Am 29. August tritt dort die Rudra Band auf. Die international bekannte Formation besteht aus drei Musikern aus Kathmandu: Shyam Nepali an der Sarangi, einer Himalaya-Geige, Babu Raja Maharjan, der die Trommelinstrumente Tabla und Madal spielt sowie Raman Maharjan an der Bansuri-Flöte. Die Rudra Band spielt auf ihrer Tour mit verschiedenen Schweizer Musikern. In Riehen wird sie vom Perkussionisten Jörg Kaufmann begleitet.

Die Rudra Band ist in diesem Jahr zum dritten Mal wieder zu Gast in der Schweiz. Sie vermittelt spielerisch die lebendige Musiktradition Nepals und verbindet sie mit Einflüssen aus der

ganzen Welt. Sei es Schwyzerörgeli oder Charango, Kontrabass oder Didgeridoo, im Zusammenspiel mit den unterschiedlichsten Künstlern entsteht jeweils ein einzigartiges Musikerlebnis.

Die Einnahmen aus den Benefizveranstaltungen und Konzerten werden für kulturelle Projekte eingesetzt. Die Kulturbrücke Schweiz-Nepal «Mountain to Mountain» initiiert und bezahlt den Musikunterricht für die Kinder und kauft Instrumente.

Durch die gesellschaftlichen Umstände Nepals verlieren viele Kinder ihre kulturellen Wurzeln und damit einen wichtigen Teil ihrer Identität. Die Kulturbrücke will Kindern eine Stimme durch Musik und Kunst geben

– eine Chance, ihre reiche Kultur nicht zu vergessen.

Daher werden Spenden, Einnahmen aus Benefizveranstaltungen, Konzerten mit nepalesischen und schweizerischen Musikern und der Erlös aus dem Verkauf von DVD/CDs für Kinder-Musikprojekte und kulturelle Projekte in Kathmandu eingesetzt.

Die Rudra Band ist nicht zu verwechseln mit der gleichnamigen Metal-Band Rudra aus Singapur, die am 29. August definitiv nicht in der Kornfeldkirche auftreten wird.

Konzert Rudra Band am Mittwoch, 29. August, um 19.30 Uhr, in der Kornfeldkirche (Kornfeldstr. 51). Kollekte.